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市　　長
教 育 長
関係部長

　車椅子のための遊歩道とトイレの整備。

　日本一のＢＢＱの町にふさわしいＢＢＱ場の整備。

　富士山さくらの園について。

　車椅子のための遊歩道の整備。

　白糸自然公園について。

　今後の整備計画と車椅子の方が楽しめる施設整備。

　カイヅカイブキの植栽について。

公園の生垣などに植えられているカイヅカイブキの
針葉対策。

市　　長
教 育 長
関係部長

　天母山公園について。

白尾山公園は、富士山の眺望確保や多機能トイレの設置、
遊歩道整備など大規模な改修工事が行われ、子どもからお年
寄り、さらに障がい者の方までも安心して楽しめるすばらし
い公園になったが、その他の公園の整備予定を伺う。

　静岡県ソフトボール場について。

発 言 項 目

利用者に優しい公園
の整備について

令和元年９月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　松　永　孝　男　　議員

要　　　　旨

現在の合計特殊出生率と２０４０年までに２．０７
に増加させる具体的な施策。

富士宮市まち・ひと・しごと創生総合戦略が１年間延長さ
れることになったが、人口ビジョンと工業製造品出荷額の目
標達成のための具体策を伺う。

　富士宮市人口ビジョンについて。

富士宮市まち・ひ
と・しごと創生総合戦
略について

グラウンドの整備に
ついて

富士宮市では市民ひとり１スポーツを進めているが、利用
者の皆様から要望の多いグラウンド整備について伺う。

　外神スポーツ広場について。

　散水設備の整備。

　ベンチ、芝生等観客席の整備。

　バックスクリーンなど改修工事の予定と進捗状況。

　「富士山球場」等の愛称。

　東京オリンピックのベースキャンプとしての誘致。

　県が主催する大会の開催。

朝夕の通勤ラッシュ緩和と職住近接対策としての宅
地開発の検討。

　国道４６９号の中部横断自動車道へのアクセス。

　新しい工業団地の開発計画。

首都圏からのIターンを増やすために在宅勤務の拠
点としての整備検討を提案する。

　工業製造品出荷額について。

　９，４００億円の目標はいつまでに達成するのか。

優良成長産業の企業誘致や地域産業の活性化を進め
産業集積を図る具体的な施策。

「大企業と中小企業」「中小企業と中小企業」をつ
なぐ具体的な施策。
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